

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10743 - JEUDI 11 JANVIER 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Sondage/Harris

**Gabriel Attal,
Premier ministre :
56% des Français
lui font confiance**



Page 3

**Pas-de-Calais :
Gabriel Attal rend visite aux sinistrés**



Page 3

SPORT

FA CUP

WIGAN 0-2 MANCHESTER UNITED

**Une victoire importante
pour les Red Devils**

Page 8



**Tottenham : L'ancien
Blues Timo Werner
débarque en prêt**

Page 7



**Comores :
Déploiement d'une
Mission électorale de
la Francophonie**

Page 3

**La nomination de
Gabriel Attal est un
symbole «d'audace
et de mouvement»**



Page 4

**Les élections au
Bangladesh n'étaient
pas crédibles,
selon les États-Unis
et le Royaume-Uni**



Page 5

A la télé aujourd'hui



06:01 L'EMPIRE DU MENSONGE
06:25 KNIGHT RIDER
07:13 PEARSON
07:59 ROOKIE BLUE
08:45 NCIS : NOUVELLE-ORLÉANS
09:28 LE CHEMIN DU DESTIN
09:53 AMOUR SECRET
10:18 THE GARDENER'S DAUGHTER
10:45 L'ENVERS DU PARADIS
11:11 LA REINA DEL FLOW

11:56 LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:22 BARBARITA, LES COULEURS DE L'AMOUR
13:12 FIERCE ANGEL
13:38 L'EMPIRE DU MENSONGE
15:01 SAMACHAR
17:32 THE GARDENER'S DAUGHTER
18:01 SAMACHAR
18:33 WAGLE KI DUNIYA
18:57 SWARAN GHAR
19:31 LE JOURNAL TELEVISE
20:32 THE PERFECT PAIRING
21:54 BARBARITA
22:42 THE GARDENER'S DAUGHTER
23:34 LE JOURNAL TELEVISE



06:00 FEMININ PLURIEL
06:56 AKTIV
07:11 SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
07:21 ECLAIRAGE ÉCONOMIQUE
08:00 TOUS EGALIS : APRIM
08:18 ENTREPRENEURAT AU FEMININ
08:31 ITINERER MORIS
08:52 RODRIG PROG : ZENN AKTIF :
09:29 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
10:32 RODRIG PROG : SAVER LOKAL :
11:01 LE RENDEZ VOUS
AVEC ECHO DES ILES
12:00 FEMININ PLURIEL :
15:05 RODRIG PROG : ZENN AKTIF

16:44 AKTIV
16:58 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
17:58 L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28 AMOUR SECRET
18:58 ZOURNAL KREOL
19:18 RODRIG PROG : PLAT DU CHEF :
POULET MOUTARD
19:38 SON LADAN MEM :
BLACK POWER
19:58 SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53 PAROLES AGRICOLES :
ENGAGEMENT
DANS L'AGRICULTURE
22:20 MOTS & ECRITS :
ANGKUSH POONYE
22:42 PROFIL
22:55 LA JOURNÉE SOUS LE REGARD
DU SEIGNEUR
23:01 ZOURNAL KREOL
23:21 KOZE ZOM
23:55 RODRIG PROG : ROD'ART



07:00 GADGET GURU GANESHA
07:12 KISNA (ANIMATED SERIES)
07:24 TENALI RAMA
07:36 LAMBU G TINGU G
07:48 SELFIE WITH BAJRANGI
08:00 VED KI SHIKSHAYEN
08:30 DARSHAN -
BAGLA MUKHI DEVI MAHIMA
09:41 CHARCHA
10:07 KUNDALI BHAGYA
11:30 RADHA KRISHNA -
PUNAR MILAN

12:00 EK BAAR MOOKURA DO
14:58 SAYINGS RADHA KRISHNA
15:00 SAMACHAR
15:30 BADKI MALKAIN
16:00 JIIJAI CHHAT PAR HAIN
16:44 JIIJAI CHHAT PAR HAIN
17:31 RADHA KRISHNA -
PUNAR MILAN
17:53 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00 SAMACHAR
18:30 TARK VITARK
19:02 BHOJPURI DHAMAKA
19:32 THÉÂTRE
20:03 CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:32 DOSTI
23:08 JIIJAI CHHAT PAR HAIN
23:30 YEH TERI GALIYAN
23:51 YEH TERI GALIYAN



06:03 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
07:03 SHART - THE CHALLENGE
09:31 SAYINGS RADHA KRISHNA
09:33 KUNDALI BHAGYA
10:03 UDAARIYAAN
10:33 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
11:02 SAYINGS RADHA KRISHNA
11:03 SASURAL SIMAR KA 2
11:33 RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
14:25 RADHA MOHAN
15:00 BADE ACHE LAGTE HAI 2
15:30 SHART - THE CHALLENGE
12:03 ANUPAMAAN

13:04 KISMAT KI LAKIRON SE
13:33 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
14:03 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI
18:02 SAMACHAR
18:32 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:33 KUNDALI BHAGYA
19:02 UDAARIYAAN
19:32 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
20:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
20:02 SASURAL SIMAR KA 2
21:02 ANUPAMAAN
22:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
22:04 KISMAT KI LAKIRON SE
23:03 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI



06:26 HEALTHY LIVING
06:41 JAPAN VIDEO TOPICS
06:46 SHIFT
06:59 MADE IN GERMANY
07:30 ANNA AND FRIENDS
07:44 MONDO YAN
07:56 DARWIN AND NEWTS
08:30 ROBIN HOOD
08:42 THE JUNGLE BOOK
09:05 PATAMUSE / CLAY TIME
09:14 WONDER GROVE
09:30 PAROLES DE CHAMPION
11:34 HEALTHY LIVING

12:49 EUROPE REVEALED
13:31 BUSINESS AFRICA
14:00 JURASSIC PLANET
15:02 HI OPIE!
15:27 TUTI TUTI CORY BOLIDES
15:42 ZOONICORN
15:57 INSPECTEUR GADGET
16:19 ADVENTURES IN DUCKPORT
18:08 MOTORWEEK
18:35 CHOICES: DARE TO DREAM
18:50 PLANET A
19:06 ARTS UNVEILED
20:05 L'AMOUR A MORT
20:32 NEWS
20:53 HERITAGES
21:45 THE JUMANJI :
NEXT LEVEL
23:48 CLOSE UP

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélemy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr

Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

Pourquoi la famille d'Alain Delon se déchire autour de l'état de santé de l'acteur

Le clan d'Alain Delon explose : l'icône du cinéma français a annoncé ce jeudi porter plainte contre son fils Anthony après une interview choc de ce dernier qui dénonce l'état de santé déclinant de la star de 88 ans et accuse sa demi-soeur

Anouchka de le manipuler.

L'éclatante est venue d'un entretien à Paris Match publié ce jeudi dans lequel Anthony Delon, 59 ans, indique que son père Alain est "affaibli" et "ne supporte plus de se voir comme ça, diminué".

Une main courante d'Anthony contre sa sœur Anouchka



Le fils Delon affirme aussi avoir déposé une main courante contre sa soeur Anouchka, lui reprochant de ne pas l'avoir informé que leur père aurait échoué à "cinq tests cognitifs" entre 2019 et 2022. En juin 2019, Alain Delon a été victime d'un AVC doublé d'une hémorragie cérébrale. Les dégradations cognitives se diagnostiquent en effet lors de tests, qui évaluent l'état des principales capacités dans les différents domaines cognitifs : la mémoire, la perception, le langage, l'attention et la motricité. Alain Delon aurait donc effectué cinq tests depuis 2019 qui se seraient soldés en cinq échecs. "Il parle peu, ça le fatigue ou bien ça l'énerve quand on le fait répéter, car sa voix n'est plus toujours placée, je veux dire audible", a affirmé Anthony Delon à propos de son père dans son entretien à Paris Match.

Dans l'après-midi, l'avocat d'Alain Delon, Me Christophe Ayela, a transmis à la presse un communiqué indiquant que son client est "extrêmement choqué du déballage médiatique orchestré par son fils Anthony" et qu'il entend déposer plainte pour lui contre les propos de son fils qui viseraient à "lui nuire" ainsi qu'à sa fille Anouchka.

Une plainte en diffamation contre Anthony



Cette dernière a également transmis un communiqué par le biais du même avocat, Me Ayela, dénonçant elle-aussi des propos à l'"impudeur abject" et annonçant une plainte en diffamation, dénonciation calomnieuse, menaces et harcèlement contre Anthony.

Réponse immédiate de celui-ci sur Instagram: sa soeur Anouchka a rendu visite ce jeudi midi à leur père dans sa propriété de Douchy-Montcorbon (Loiret) "pour lui jeter le Paris Match au visage et lui faire signer (ce) communiqué abject", dénonce Anthony Delon. "Je sais que mon père a signé ce torchon sans en prendre la mesure, très certainement sans même le lire, lassé par tous ces conflits qui l'épuisent", affirme l'acteur. D'après lui, le procureur de Montargis (Loiret), sur la base d'une expertise médicale de son père établissant que son "discernement est totalement aboli", "envisage l'ouverture d'une procédure de mise sous protection judiciaire". Sollicité sur cette affirmation, le procureur n'avait pas répondu jeudi vers 18h.

Interrogé ce vendredi sur le plateau de l'Heure des pros, sur CNews, Anthony Delon a souhaité s'expliquer sur cette bataille de plaintes : "Je ne veux pas qu'on soit associés à Johnny, Bettencourt. Je veux dire la vérité. Je veux dire pourquoi on se déchire aujourd'hui. La succession est réglée, les problèmes d'argent il n'y en a pas. Ma sœur a 50% de l'héritage de notre père, tandis qu'Alain-Fabien et moi, nous avons 25% chacun. Il n'y a pas de conflit, ni de guerre d'héritage."

Le conflit familial ne serait alors pas d'ordre financier mais d'un tout autre registre. "Le combat d'aujourd'hui il est où ? Il est que mon frère et moi, même si c'est à nos dépens, nous voulons que la volonté de mon père soit respectée. Douchy [une propriété d'Alain Delon dans le Loiret, NDLR] c'est chez lui, c'est un terrier, c'est sa maison". Et de trancher : "On veut qu'il finisse ses jours ici. Ma sœur veut le ramener en Suisse".

Les deux plaintes contre Hiromi Rollin classées sans suite

Mais ce n'est pas la première fois que le clan Delon se tourne vers la justice. Le premier volet de l'affaire Delon, entamé à l'été 2023 dans l'union des enfants, s'est pourtant terminé le même jour : ce jeudi, le procureur de Montargis Jean-Cédric Gaux a annoncé dans un communiqué avoir mis fin à un premier volet du conflit entre Alain Delon, ses enfants d'un côté et de l'autre Hiromi Rollin, la femme qui a partagé plusieurs années

de la vie de l'acteur diminué par un accident cardio-vasculaire intervenu en 2019. Le magistrat a en effet annoncé avoir classé sans suite, pour infractions insuffisamment caractérisées, les deux plaintes des trois enfants Delon à l'encontre de la sexagénaire qu'ils présentent comme une "dame de compagnie" mais qui elle se définissait comme sa "compagne".

Les plaintes visaient des faits de violence sur personne vulnérable et abus de faiblesse sur leur père, mais aussi harcèlement moral, détournement de correspondances et maltraitance animale, les enfants y dénonçant notamment "l'attitude dénigrante et agressive" de Hiromi Rollin à l'encontre d'Alain Delon. Selon le parquet, aucune violence, aucun harcèlement moral ou abus de faiblesse au préjudice d'Alain Delon n'a pu être caractérisé au terme des investigations menées par la section de recherches d'Orléans et la brigade de recherches de Montargis.

La plainte d'Hiromi Rollin, déposée en retour contre les enfants Delon pour des violences et des vols lors de son expulsion de la propriété de l'acteur à Douchy le 5 juillet 2023, a elle aussi été classée sans suite pour les mêmes raisons, selon un communiqué du parquet. Me Yassine Bouzrou a annoncé dans un communiqué que sa cliente Hiromi Rollin entendait déposer une plainte avec constitution de partie civile pour relancer les investigations.

"La concomitance entre ce désaveu, la nouvelle procédure initiée par Anthony Delon contre sa soeur Anouchka Delon et l'annonce de l'avocat d'Alain Delon de porter plainte contre son propre fils Anthony, permet de penser que la justice a été instrumentalisée et que le seul enjeu pour les enfants Delon est d'ordre financier", écrit Me Bouzrou.

Anthony Delon a lui-même indiqué en retour sur Instagram sa volonté de relancer ce volet du dossier en se constituant partie civile contre Hiromi Rollin afin de se "battre pour que la vérité soit faite".





Gabriel Attal démarre sa mission à Matignon sur une note positive. Nommé Premier ministre ce mardi en remplacement d'Élisabeth Borne, l'éphémère ministre de l'Éducation nationale bénéficie de la confiance d'une majorité de Français. D'après un sondage exclusif Harris Interactive pour LCI, 56% de la population lui fait confiance.

Sondage/Harris

Gabriel Attal, Premier ministre : 56% des Français lui font confiance

Dans le détail, 16% des Français lui font "tout à fait confiance" et 40% "plutôt confiance". En revanche, 24% ne lui font "plutôt pas confiance" et 20% "pas du tout confiance".

Attal fait mieux que Philippe et Borne

Aucun nouveau Premier ministre d'Emmanuel Macron n'affichait des scores de confiance plus élevés au moment de sa nomination. Seul Jean Castex obtenait un niveau de confiance similaire (56%) lors de son arrivée à Matignon, en juillet 2020. Édouard Philippe (53%), en mai 2017, et Élisabeth Borne (44%), en mai 2022, bénéficiaient d'une confiance inférieure.

Surtout, Gabriel Attal accroche tout l'échiquier politique. Toujours d'après ce sondage, si 96% des sympathisants Renaissance lui font confiance, il atteint aussi des niveaux élevés du côté de l'opposition (49% pour les sympathisants La France insoumise, 55% pour le Parti socialiste, 58% pour les Écologistes, 62% pour les Républicains, 40% pour le Rassemblement national).

Membre du gouvernement depuis 2018, Gabriel Attal, 34 ans, a respectivement été secrétaire d'État auprès du ministre de l'Éducation nationale, porte-parole du gouvernement, ministre des Comptes publics, puis ministre de

l'Éducation nationale. De quoi être identifié auprès des Français, qui le qualifient principalement de dynamique (80%), respectueux (73%), sympathique (72%) et courageux (71%). Selon les interrogés, il comprend aussi les préoccupations des Français (57%) et peut réformer le pays dans le bon sens (56%).

Une bonne image qu'il va désormais devoir mettre au crédit des sujets prioritaires des Français. Et ils sont nombreux. Le pouvoir d'achat apparaît toujours comme le principal (67%), devant le système social (49%) et l'insécurité (46%). L'école, dont il était en charge depuis juillet 2023, arrive ensuite (46%). "J'emmène à Matignon la cause de l'école", a d'ailleurs affirmé Gabriel Attal lors de la passation de pouvoir. "L'école est la mère de nos batailles. Je lui donnerai tous les moyens d'action nécessaires pour sa réussite. Elle sera une priorité absolue."

*Enquête réalisée en ligne par Harris Interactive pour LCI le 9 janvier 2023, après la nomination de Gabriel Attal en tant que Premier ministre, auprès d'un échantillon de 1000 personnes, représentatif de la population française âgée de 18 ans et plus. La méthode des quotas a été utilisée. La marge d'erreur est comprise entre 1,4 et 3,1 points.

Pas-de-Calais : Gabriel Attal rend visite aux sinistrés

Le nouveau Premier ministre a rendu visite aux sinistrés du Pas-de-Calais et fait quelques annonces pour lutter contre les inondations.

C'était Élisabeth Borne qui était attendue dans le Pas-de-Calais ce mardi. C'est finalement Gabriel Attal – changement de Premier ministre oblige – qui est venu à Clairmarais. Mais au-delà du fait de rencontrer le nouveau locataire de Matignon, les élus et habitants de ce département, touché à deux reprises par des inondations en deux mois, attendaient surtout des annonces pour éviter que pareille situation ne se reproduise.

« Personne ne va vous oublier »

Selon le dernier bilan de la préfecture, 2084 habitations, 195 communes, vingt-trois entreprises et soixante-et-onze commerces ont été affectés par ces inondations en ce mois de janvier.

Le maire de Saint-Omer, François Decoster, a ainsi demandé que les pompes mises à disposition ou réquisitionnées par l'État (trente au total dont huit venant de pays européens), pour évacuer l'eau, restent sur place jusqu'au 30 avril. L'organisme intercommunal chargé des waterings (fossés et canaux drainant la zone du Pas-de-Calais inondée, le delta de l'Aa) a tiré la sonnette d'alarme et averti



qu'il faisait face à des grosses difficultés financières.

Selon ses premières estimations, les crues records lui ont coûté quatre millions d'euros (la facture énergétique pour faire fonctionner les pompes), alors que son budget annuel est de 3,65 millions d'euros.

Gabriel Attal a d'abord écouté plusieurs

habitants sinistrés et a tenté de les reconforter : On est là à vos côtés. Personne ne va vous oublier, a-t-il assuré à une buraliste tout en lui promettant de revenir boire un café.

Avant de repartir à Paris former son gouvernement, il a également fait quelques annonces ou confirmé de précédentes :

mobilisation d'un fonds d'urgence pour aider les agriculteurs, une enveloppe de 50 millions d'euros pour financer des équipements publics endommagés, l'installation d'une nouvelle pompe à Cuinchy et une simplification des procédures administratives destinées au curage des cours d'eau. Il a également assuré qu'il reviendra d'ici un mois.

Comores : Déploiement d'une Mission électorale de la Francophonie

A l'invitation des autorités comoriennes, la Secrétaire générale de la Francophonie, Madame Louise Mushikiwabo, dépêche une Mission électorale de la Francophonie (MEF) à l'occasion du premier tour des élections présidentielle et des gouverneurs des îles du 14 janvier 2024.

Conduite par M. Laurent Kavakure, ancien ministre des Relations extérieures et de la Coopération internationale du Burundi, la MEF est notamment composée de M. Joshua Osih, Député à l'Assemblée nationale au Cameroun, membre de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie ; Mme Sylvie Naissem, membre de la Cour constitutionnelle de Centrafrique.

La MEF séjournera à Moroni du 8 au 17 janvier 2024. Dans le cadre de cette mission, la délégation rencontrera les principaux acteurs et institutions impliqués dans la préparation et la conduite du processus électoral, les représentants de la société civile ainsi que les partenaires interna-

tionaux sur place.

Cette MEF est combinée à l'accompagnement de certains acteurs impliqués dans le processus électoral en cours aux Comores : appui à la Commission nationale des droits de l'Homme et des libertés (CNDHL), aux organisations féminines et de la société civile ainsi qu'aux responsables de médias pour renforcer la sensibilisation et la participation des femmes et des jeunes aux élections, soutenir l'observation électorale nationale et former les journalistes à la couverture équilibrée des activités politiques et à lutter contre la désinformation. Le jour du scrutin, les membres de la MEF se rendront dans certains centres et bureaux de vote à Moroni et s'appuieront sur les observations des observateurs électoraux nationaux, partenaires de l'OIF. Cet accompagnement, initié depuis plusieurs mois, appuiera l'évaluation faite par la MEF au regard des engagements de la Déclaration de Bamako du 3 Novembre 2000.

A l'issue du processus électoral, les constats et recom-



mandations de la MEF feront l'objet d'un rapport qui sera transmis aux autorités comoriennes.

La nomination de Gabriel Attal est un symbole «d'audace et de mouvement»

Après avoir été nommé mardi par Emmanuel Macron pour succéder à Élisabeth Borne, Gabriel Attal c'est rendu à Matignon pour la passation des pouvoirs.

La Première ministre Élisabeth Borne a remis ce lundi la démission de son gouvernement au président Emmanuel Macron qui l'a acceptée, a annoncé l'Élysée. Le lendemain de cette annonce, le président Emmanuel Macron a nommé son successeur: Gabriel Attal, jusqu'alors ministre de l'Éducation et de la Jeunesse.

Il devient le plus jeune premier ministre de la Ve République française à 34 ans et le premier ouvertement homosexuel.

Suite à cette nomination, le nouveau premier ministre Gabriel Attal est arrivé mardi à pied à Matignon à 14 h 30, où il a pris la succession d'Élisabeth Borne avec laquelle il a entamé un entretien avant la passation des pouvoirs.

Après leur discussion, ils se sont exprimés devant une foule dans la cour de l'hôtel de Matignon. Gabriel Attal a commencé ses remerciements en évoquant le mot à la bouche de tous les médias français: «le plus jeune président de la République a nommé le plus jeune premier ministre». Il voit dans cette décision un symbole «d'audace et de mouvement».

Élisabeth Borne est revenue sur son parcours et a réaffirmé avoir «tenu sans trembler le cap fixé par le président de la République». Elle a aussi assuré aux femmes que «l'avenir vous appartient», alors qu'elle était seulement la deuxième à occuper le poste de chef de gouvernement sous la Ve République.



Arrivé à pied du ministère de l'Éducation tout proche, le jeune chef du gouvernement a souri quand un photographe lui a lancé en riant «j'ai voté pour vous» afin qu'il se retourne. Il a ensuite embrassé Élisabeth Borne et les deux responsables se sont engouffrés dans l'hôtel de Matignon.

La nomination a été officialisée plus tôt dans la journée par l'Élysée et confirmée à l'AFP par un responsable parlementaire du camp présidentiel. Selon le média français BFMTV, l'Élysée confirme que Macron a chargé Attal «de former un gouvernement».

Opposition «responsable et rigoureuse»

Le patron des Républicains Éric Ciotti a promis au nouveau premier ministre Gabriel Attal une opposition «responsable et rigoureuse», tout en l'appelant à mettre un terme au «en même temps».

«La France a un besoin urgent d'action (et) d'une autre méthode de gouvernement», a réagi le député des Alpes-Maritimes dans un communiqué, plaidant pour que «la communication permanente» laisse place «à une politique de clarté et de fermeté».

Si Jean-Luc Mélenchon renvoie le nouveau premier ministre à son premier poste au gouvernement, pour Marine Le Pen, «les Français ne peuvent rien espérer» de Gabriel Attal.

Ministre de l'éducation

Les principaux syndicats enseignants ont déploré mardi un «passage éclair» de Gabriel Attal au ministère de l'Éducation, jugeant que ce poste n'avait été qu'un «marchepied» pour le nouveau titulaire de Matignon.

Nommé ministre de l'Éducation le 20 juillet 2023 en remplacement de Pap Ndiaye, Gabriel Attal, 34 ans, sera resté rue de Grenelle cinq mois et vingt jours, soit le 2e séjour le plus court à ce poste sous la Ve République, après celui de Benoît Hamon en 2014 (quatre mois et 24 jours).

Gabriel Attal a assuré qu'il resterait «toujours» aux côtés du monde enseignant, lors d'une réunion en visioconférence avec les chefs d'établissements (collèges, lycées).

«Je veux vraiment vous dire que je partage avec vous cette conviction que l'école, c'est l'arme la plus puissante que nous avons pour changer la société», a déclaré le ministre de l'Éducation à la fin de cette réunion, alors que l'annonce de sa nomination effective à Matignon se répandait dans les médias. «Quelles que soient les évolutions à venir, cette conviction, elle ne cessera jamais de m'habiter et (...) vous me trouverez toujours, toujours à vos côtés», a-t-il ajouté sans faire lui-même allusion à ses nouvelles fonctions.

Déménagement

Dans la matinée, la journaliste française pour BFMTV Perrine Vasque a publié sur X une vidéo prise devant le Ministère de l'éducation qui montre un camion de déménagement, suggérant l'élection de Gabriel Attal au poste de premier ministre.

Selon le média français BFMTV, «Élisabeth Borne qui n'a jamais siégé à l'Assemblée nationale devrait redevenir parlementaire.» Elle avait été élue pour la première fois députée dans le Calvados en 2022. Son entourage a aussi confirmé à BFMTV qu'elle a le «goût» du Parlement.

Remaniement : "J'emmène avec moi, à Matignon, la cause de l'école", assure Gabriel Attal lors de la passation

"J'ai mené les projets qui me semblaient justes et nécessaires" a affirmé ce mardi

Élisabeth Borne lors de la passation de pouvoir avec Gabriel Attal. Le nouveau Premier ministre a pour objectif de "garder le contrôle de notre destin" et de "libérer notre potentiel français".

Élisabeth Borne, qui a démissionné lundi après vingt mois passés à la tête du gouvernement, a passé le relais à Gabriel Attal ce mardi sur le perron de l'hôtel de Matignon lors de la passation de pouvoir. Gabriel Attal, qui est devenu à 34 ans le plus jeune chef du gouvernement de l'histoire de la République, a prôné "le contrôle de notre destin" et réuni les "forces vives du pays dès cette semaine". Voici ce qu'il faut retenir des discours d'Élisabeth Borne et du nouveau Premier ministre.

Gabriel Attal réunira les "forces vives du pays cette semaine"

Gabriel Attal a remercié au début et à la fin de son intervention le chef de l'Etat, mais également ses trois prédécesseurs : Élisabeth Borne, Édouard Philippe et surtout Jean Castex, dont il fut le porte-parole de son gouvernement et dont il a expliqué qu'il lui avait appris "le fonctionnement de Matignon, l'exigence de la tâche de Premier ministre et aussi l'importance de l'amitié en politique". Le nouveau chef du gouvernement a assuré qu'il emmenait "la cause de l'école", "la mère de nos batailles", à Matignon alors qu'il est resté moins de six mois en poste au ministère de l'Éducation et que les syndicats l'accusent d'avoir utilisé la rue de Grenelle comme marchepied. Gabriel Attal a également déclaré qu'"avec le président de la République", il aura "un

objectif : garder le contrôle de notre destin et libérer notre potentiel français".

Le nouveau Premier ministre a cité "l'école, la santé" comme ses chantiers majeurs. Il a déclaré vouloir "assumer de faire de l'autorité et du respect de l'autre une valeur politique de premier ordre et de la sécurité un objectif prioritaire." Gabriel Attal a aussi indiqué avoir "conscience du contexte dans lequel" il prend ses fonctions, citant "les classes moyennes, cœur battant de notre pays, qui peuplent notre territoire et qui travaillent et financent nos services publics et notre modèle social."

Gabriel Attal a également annoncé qu'il réunira les "forces vives du pays dès cette semaine pour enclencher ensemble cette nouvelle étape", avec en priorité la majorité, les oppositions, les élus locaux et les partenaires sociaux. Le plus jeune chef du gouvernement de l'histoire de la République, a également vu dans sa nomination un symbole "d'audace et de mouvement".

Élisabeth Borne redevient députée du Calvados

À ses côtés, Élisabeth Borne a souhaité bonne chance à Gabriel Attal dans sa nouvelle mission : "En te sachant dans cette fonction, j'ai confiance, et je t'adresse tous mes vœux de succès. Nous nous connaissons bien. Tu as la détermination et l'énergie pour mener une équipe." Pendant la passation, la Première ministre sortante a fait le bilan de son action. "J'ai tenu sans trembler le cap fixé par le président de la République" a martelé Élisabeth Borne. "J'ai mené les projets qui me semblaient justes et nécessaires pour notre pays" a-t-elle également affirmé sur le perron de Matignon, en citant "la réforme des



retraites, la loi immigration, et plus de 50 textes." "J'ai travaillé sans relâche, sans chercher le coup d'éclat" a-t-elle poursuivi.

Élisabeth Borne a aussi annoncé son retour comme députée à l'Assemblée nationale, siège qu'elle a conquis en 2022 : "Je veux dire ma reconnaissance aussi au Parlement de la majorité, je serai bientôt l'un d'entre eux en tant que députée du Calvados et je me réjouis de continuer à servir mon pays à leurs côtés avec détermination et exigence."

Message à toutes les femmes

L'ancienne Première ministre a également envoyé un message aux femmes : "Je le dis à toutes les femmes tenez bon, l'avenir vous appartient", a-t-elle déclaré alors qu'elle était seulement la deuxième à occuper le poste de chef de gouvernement sous la Ve République. "En prenant mes fonctions j'avais adressé un message à toutes les petites filles en leur disant d'aller au bout de leurs rêves. Je pense que mon parcours démontre que quelle que soit son histoire, tout est possible" a rappelé Élisabeth Borne.

Corse : trois personnes retrouvées mortes dans un appartement à Bastia

Les trois corps ont été retrouvés à l'intérieur d'un même appartement. Une quatrième victime, blessée, a été transportée à l'hôpital alors que son pronostic vital est engagé.

Trois personnes ont été retrouvées mortes ce lundi en début de soirée à Bastia, a indiqué le parquet confirmant une information de France 3.

Alertés à 18h40, « les services de police ont été conduits par un riverain dans un appartement où trois personnes décédées et une quatrième blessée ont été découvertes », a indiqué à l'AFP Jean-Philippe Navarre, procureur de la République de Bastia.

L'origine des décès inconnue pour l'heure

Les trois victimes décédées, deux hommes et une femme, ont été découvertes dans le même appartement d'un quartier populaire de Bastia. Le blessé, un homme, a été évacué à l'hôpital alors que son pronostic vital est engagé.

« Les investigations ne permettent pas à ce stade de préciser l'origine des décès », a précisé le magistrat qui s'est rendu sur place. « On attend les médecins légistes pour pouvoir déterminer les causes du décès, avancer sur les circonstances des faits et déterminer les identités des personnes », a-t-il ajouté. Une enquête pour homicides volontaires a été ouverte et confiée à la police judiciaire de Bastia.



Les élections au Bangladesh n'étaient pas crédibles, selon les États-Unis et le Royaume-Uni

Les États-Unis et le Royaume-Uni ont déclaré les élections qui ont prolongé le règne du Premier ministre du Bangladesh, Sheikh Hasina, n'étaient pas crédibles, libres et équitables.

Les deux pays, qui entretiennent des liens commerciaux et de développement avec le Bangladesh, ont également condamné la violence politique qui a précédé l'élection de dimanche au cours de laquelle le parti de Hasina a remporté plus des deux tiers des sièges parlementaires alors que le taux de participation était faible et que le principal parti d'opposition l'a boycotté.

« Les États-Unis restent préoccupés par les arrestations de milliers de membres de l'opposition politique et par les informations faisant état d'irrégularités le jour des élections. Les États-Unis partagent le point de vue avec d'autres observateurs selon lequel ces élections n'ont pas été libres ou équitables et nous regrettons que tous les partis n'y aient pas participé », a déclaré le porte-parole du Département d'État, Mathew Miller, depuis Washington.

Il a exhorté le gouvernement du Bangladesh à enquêter de manière crédible sur les informations faisant état de violences et à demander des comptes aux responsables.

Le Royaume-Uni a déclaré que les normes démocratiques n'avaient pas été systématiquement respectées à l'approche des élections.

« Les élections démocratiques dépen-



dent d'une concurrence crédible, ouverte et équitable. Le respect des droits de l'homme, de l'État de droit et d'une procédure régulière sont des éléments essentiels du processus démocratique. Ces normes n'ont pas été systématiquement respectées pendant la période électorale. Nous sommes préoccupés par le nombre important d'arrestations de membres de partis d'opposition avant le jour du scrutin », a déclaré le ministère britannique des Affaires étrangères, du Commonwealth et du Développement dans un communiqué.

La déclaration américaine indique qu'ils restent « déterminés à collaborer avec le Bangladesh pour faire progresser notre vision commune d'un Indo-Pacifique libre et

ouvert, à soutenir les droits de l'homme et la société civile au Bangladesh et à approfondir nos liens économiques et entre les peuples ».

Le Bangladesh est un partenaire important des intérêts américains dans la région indo-pacifique, aux côtés de l'Inde voisine, dans un contexte d'influence croissante de la Chine.

La Chine, la Russie, l'Inde et certains autres pays ont félicité Hasina pour sa victoire et se sont engagés à continuer de collaborer avec la nation sud-asiatique.

Ces déclarations interviennent après qu'Hasina a déclaré lundi lors d'une conférence de presse que les élections étaient libres et équitables.

La Ligue Awami, au pouvoir, a remporté 222 sièges sur 299 contestés. Les candidats indépendants en ont obtenu 62, tandis que le parti Jatiya, le troisième plus grand, a remporté 11 sièges et trois petits partis ont obtenu 3 sièges. Le résultat pour un siège n'a pas été déclaré. L'élection d'un siège a été reportée en raison du décès d'un candidat.

Le principal parti d'opposition, le Parti nationaliste du Bangladesh, dirigé par l'ancien Premier ministre Khaleda Zia et ses alliés, a boycotté les élections, et le taux de participation a été de 41,8 %. Bien que le jour du scrutin ait été relativement calme, une vague de violence a précédé le vote.

Le parti de Zia a déclaré que plus de 20 000 partisans avaient été arrêtés depuis le 28 octobre, lorsqu'un rassemblement antigouvernemental avait tourné à la violence à Dhaka. Le gouvernement a contesté ces chiffres et a déclaré que les arrestations concernaient des accusations spécifiques telles que l'incendie criminel et le vandalisme.

Le Bangladesh a un passé de violence politique, de coups d'État militaires et d'assassinats. Hasina et Zia ont gouverné le pays alternativement pendant de nombreuses années, cimentant une querelle qui a depuis polarisé la politique du Bangladesh et alimenté la violence autour des élections. Le vote de cette année a soulevé des questions sur sa crédibilité alors qu'il n'y a pas de challenger majeur pour affronter le président sortant.

Pourquoi la France est paralysée dès qu'il neige quelques flocons

Des routes bloquées, des automobilistes pris au piège... Chaque année le scénario se répète : il suffit de quelques centimètres pour créer la pagaille.

À qui la faute ?

Un millier de véhicules bloqués sur les routes dans l'ouest de l'Île-de-France après... quelques centimètres de neige ce mardi 9 janvier. Les flocons en plaine sont de moins en moins récurrents dans la région parisienne mais, à chaque fois, c'est la même pagaille. Coincés dans leur voiture, les automobilistes pestent : mais pourquoi donc l'État est-il incapable de saler les routes pour éviter la paralysie ?

La neige est difficile à prévoir

La météo n'est pas une science exacte, et la neige fait partie des phénomènes les plus difficiles à prévoir. Un demi-degré de différence et les flocons peuvent tomber ou pas, tenir au sol ou pas. Bien souvent, la pagaille découle de chutes de neige surprise ou plus importantes qu'attendu.

Ce mardi 9 janvier, par exemple, l'Essonne, les Yvelines et des départements de la Normandie n'ont été placés en vigilance orange neige et verglas par Météo-France qu'en début de matinée, alors que des automobilistes étaient coincés par la neige depuis la veille au soir. « Les quantités de neige tombées sont supérieures à ce qui était attendu, a reconnu l'institut de prévisions météorologiques dans son bulletin. Des plaques de verglas routiers se forment également. »

Le salage n'est pas la solution à tout

Quand la neige n'a pas été prévue, aucun salage n'a alors été réalisé en amont. Et quand elle est là, que les automobilistes se sont engagés et se retrouvent coincés, ni les saleuses, ni les déneigeuses ne peuvent passer dégager la voirie. Ces dernières doivent pouvoir rouler « entre 30 et 50 km/h » pour pouvoir évacuer la neige au sol, précise la Direction interdépartementale des routes d'Île-de-France (Dirif) sur son site.

Même lorsqu'il est possible d'anticiper et de saler les routes en amont, ce n'est pas toujours suffisant. « Le sel ne déneige pas, rappelle la Dirif. Au-delà d'une couche de neige peu épaisse, la seule technique efficace est d'évacuer la neige une fois qu'elle est tombée. » C'est ce qu'il s'était passé en décembre 2010, quand des chutes de neige annoncées mais bien plus importantes que prévu avaient totalement paralysé la région lyonnaise, puis, une semaine plus tard, Paris, malgré le salage préventif.

Les directions départementales des routes sont-elles toutefois suffisamment équipées pour déneiger rapidement les axes dont elles ont la charge ? Pas vraiment, reconnaissait en 2018 le porte-parole du gouvernement Benjamin Griveaux, rappelant toutefois que les grosses chutes de neige restent rares sur de nombreuses régions françaises. Difficile d'investir de l'argent public dans des dizaines de déneigeuses pour parer à un événement qui ne se produit même pas une fois par an. « On ne va pas adapter nos infrastructures à

un moment exceptionnel », tranchait-il alors.

Les automobilistes ont aussi un rôle à jouer

Les automobilistes non plus ne sont pas toujours bien équipés pour faire face à la neige, les pneus d'hiver n'étant obligatoires que dans quelques départements montagnards. Dès les premiers flocons ou plaques de verglas, le risque d'accident augmente pour ces véhicules dont l'adhérence est réduite, risquant la paralysie de l'axe, et empêchant également, s'il continue de neiger, le passage des engins de salage et de déneigement.

Reste l'information des usagers de la route, cruciale. Par des fermetures de routes préventives ou l'appel à reporter les déplacements moins urgents, les autorités peuvent éviter l'embolie en cas de perturbations sur les routes. Sur ce point, la France a indéniablement progressé ces dernières années, aidée par la popularisation des smartphones qui permettent de consulter l'état du trafic en temps réel.

Birmingham nomme Tony Mowbray comme manager pour succéder à Wayne Rooney

Tony Mowbray est devenu le 13e manager de Birmingham City en 13 ans et occupera pour la première fois le siège récemment libéré par Wayne Rooney lors de la visite de Swansea City à St Andrew's samedi.

Lorsque Mowbray a été limogé par Sunderland le mois dernier, il y avait un consensus sur le fait que le très admiré 60 ans ne resterait pas au chômage longtemps et, bien sûr, le Teessider a rapidement impressionné les propriétaires américains de premier plan de Birmingham, Tom Brady et Tom Wagner.

"Tony était le candidat qui se démarquait", a déclaré Wagner. « Sa connaissance et sa passion pour le jeu transparaissaient. Il partageait notre ambition et apportera de la stabilité à un moment important pour notre grand club. Nous avons reçu des retours extrêmement positifs de la part de toutes les personnes à qui nous avons parlé à propos de Tony.

De tels sentiments ont été approuvés par le directeur général de Birmingham, Garry Cook. "C'est le bon leader au bon moment pour notre club", a déclaré Cook. «

Il sait ce qu'il faut pour réussir à ce niveau. Tony a à juste titre acquis une réputation de manager qui donne des résultats, aime jouer un football attrayant et donne une chance aux jeunes joueurs.

Mowbray qui, contre toute attente, a mené une jeune équipe de Sunderland aux demi-finales des séries éliminatoires du championnat la saison dernière, a signé un contrat de deux ans et demi à Birmingham et hérite d'une équipe 20e du championnat, six points au-dessus de la relégation zone.

Depuis que le club est passé au deuxième niveau en 2011, Chris Hughton, Lee Clark, Gary Rowett, Gianfranco Zola, Harry Redknapp, Steve Cotterill, Garry Monk, Pep Clotet, Aitor Karanka, Lee Bowyer, John Eustace et Rooney ont tous occupé le poste d'entraîneur bureau. Son dernier résident est optimiste quant à sa capacité à transformer la fortune de Birmingham. "J'ai hâte de retourner sur le terrain d'entraînement et de commencer à travailler avec ce groupe de joueurs talentueux", a déclaré Mowbray, l'ancien défenseur central de Middlesbrough, du Celtic et d'Ipswich. « Mon objectif est de renforcer leur confiance, d'obtenir des résultats et de donner aux



fans des Blues une équipe dont ils peuvent être enthousiasmés et fiers.

Au cours de 15 matchs à la tête de Birmingham après avoir remplacé de manière controversée le populaire Eustace, Rooney n'a remporté que deux victoires. Mowbray commencera à tenter de réussir là où l'ancien attaquant anglais a échoué con-

tre une équipe de Swansea qui sera également dirigée par un nouveau manager en la personne de Luke Williams.

"Je sais par expérience personnelle à quel point les Blunoses sont passionnés à la maison et à l'extérieur", a déclaré Mowbray. "J'ai hâte que l'équipe bénéficie de tout son soutien, à partir de samedi."

West Ham United envisage de recruter l'ancien ailier de Tottenham

Les Hammers cherchent à recruter des joueurs ce mois-ci alors que les spéculations persistent autour de l'avenir de Nayef Aguerd.

L'ancien ailier de Tottenham Hotspur, Steven Bergwijn, est sur le radar de West Ham United au cas où ils se libéreraient d'un budget grâce aux départs de janvier, selon Fabrizio Romano.

L'international néerlandais a passé deux ans et demi dans le nord de Londres, mais s'est retrouvé un joueur secondaire pendant une grande partie de la seconde moitié de son passage chez M, ce qui a incité à revenir aux Pays-Bas avec l'Ajax à l'été 2022.

Bergwijn a connu une période plus heureuse à Amsterdam, inscrivant 12 buts et cinq passes décisives en 32 matches de championnat la saison dernière avant d'être nommé capitaine du club cet été.

L'Ajax a eu du mal à se positionner dans la course au titre : il occupe actuellement une décevante cinquième place en Eredivisie, à 23 points du leader du championnat, le PSV – mais la forme individuelle de Bergwijn a été solide,

avec sept buts et deux passes décisives en 13 matches de championnat cette saison.

Romano affirme que cela a mis en alerte plusieurs clubs de Premier League et saoudiens lors de cette fenêtre de transfert de janvier, ajoutant que l'Ajax pourrait être réceptif à de bonnes offres bien que Bergwijn soit lié à un contrat à long terme au club. Son contrat actuel n'expire qu'à l'été 2027.

West Ham a suivi le triomphe de la Conference League la saison dernière avec une bonne campagne à ce jour, se classant sixième de la Premier League et se hissant en tête de son groupe de la Ligue Europa pour gagner une place en huitièmes de finale.

Cependant, des rapports suggèrent que West Ham cherche à envoyer des joueurs ce mois-ci pour rester en conformité avec les règles FFP et libérer de l'espace dans son équipe pour de nouvelles recrues.

Thilo Kehrer est déjà parti pour Monaco, tandis que les Hammers seraient ouverts aux offres pour son compatriote défenseur Nayef Aguerd. Les Roms ont été présentés comme une destination potentielle.



Mercato : le jeune français Alan Virginius prêté à Clermont par Lille



Le jeune espoir français rejoint Clermont pour le reste de la saison sous forme de prêt.

Le jeune attaquant français Alan Virginius, en manque de temps de jeu à Lille, a été prêté jusqu'à la fin de la saison à Clermont Foot, dernier de Ligue 1, ont annoncé mardi les deux clubs. Le prêt de l'international U20, qui a fêté ses 21 ans le 3 janvier, n'est pas assorti d'une option d'achat.

Le joueur s'est révélé en Ligue 2 à l'âge de 18 ans à Sochaux lors de la saison 2020-21, inscrivant trois buts en 15 matches. En deux saisons en deuxième division dans le Doubs, il a disputé 50 matches pour 8 buts et 4 passes décisives.

Transféré à Lille en août 2022, il a pris part à 18 matchs toutes compétitions confondues lors de sa première année dans le Nord. Il n'a participé cette saison qu'à cinq rencontres officielles (deux en Ligue 1 et trois en Ligue Europa Conférence).

Joueur technique et rapide (1m75, 65 kg), Virginius était le capitaine de l'équipe de France lors de la Coupe du monde des moins de 20 ans au printemps dernier en Argentine, inscrivant trois buts en trois rencontres sans permettre aux Bleus d'atteindre les huitièmes de finale.

NOTICE FOR CHANGE OF NAME

Notice is hereby given that Mr. Jeevandra K. SARABADU C/o Mrs. Sarojadevi RAMNAUTH of Bechard Lane, St Paul, Phoenix, has applied to the Honourable Attorney-General for leave to change his surname K. SARABADU into that of SARABADU so that in the future he shall bear the name and surname of Jeevandra SARABADU.

Objections, if any, should be filed in the registry of the Office of the Attorney-General within a period of 28 days as from the last date of publication of the said notice in the papers.

Applicant: Mr. Jeevandra K. SARABADU

Date: 10.01.2024



Tottenham : L'ancien Blues Timo Werner débarque en prêt

Ce mardi, le club londonien a officiellement l'arrivée en prêt avec option d'achat non obligatoire, de Timo Werner, en provenance du RB Leipzig.

Timo Werner est de retour en Angleterre, en Premier League et à Londres. Après avoir joué sous les couleurs des Blues de Chelsea, le buteur allemand évoluera avec le maillot des Spurs de Tottenham pour la deuxième partie de saison. C'est officiel, le club londonien a obtenu un prêt avec option d'achat non obligatoire estimée à 17 millions d'euros, selon la

presse anglaise. Si son passage à Chelsea fut auréolé d'une victoire en Ligue des Champions en 2021, sous les ordres de Thomas Tuchel, la recrue arrivée, déjà à l'époque, en provenance du RB Leipzig n'a jamais fait l'unanimité. Souvent critiqué et moqué pour son manque d'efficacité devant le but, Werner n'aura marqué qu'à 23 reprises et délivré 21 passes décisives toutes compétitions confondues avec les Blues.

Une énorme opportunité pour se relancer ?

Depuis son retour dans le club qui l'avait fait exploser (28 buts en 2019-

2020) en Bundesliga, l'attaquant allemand a été chouchouté par une direction bien consciente que son passage à Chelsea l'avait marqué mentalement, mais depuis un an et demi il devait se contenter d'un rôle de second couteau. À la recherche de temps de jeu, Tottenham devrait être une excellente opportunité pour lui. Werner qui souhaitait évoluer sous les ordres d'Ange Postecoglou, pourra profiter des absences de nombreux blessés chez les Spurs, ainsi que du départ d'Heung-min Son en sélection coréenne pour la Coupe d'Asie des Nations (jusqu'à mi-février).

Tottenham s'intéresse à Radu Dragusin (Gênes)

Tottenham est sur le point de conclure un accord pour le défenseur génois Radu Dragusin pour un montant d'environ 25 millions d'euros (21,5 millions de livres sterling) plus les suppléments.

Le défenseur Djed Spence, qui vient de revenir aux Spurs après un prêt infructueux à Leeds United, pourrait rejoindre Gênes en prêt pour le reste de la saison dans le cadre de l'accord.

Dragusin a débuté les 22 matches de Serie A de Gênes cette saison.

Le Bayern Munich a également manifesté son intérêt pour le Roumain de 21 ans.

Dragusin a gravi les échelons de la Juventus et a passé du temps en prêt à Gênes avant de devenir permanent l'été dernier.

Tottenham est à la recherche d'un défenseur central pour soutenir Cristian Romero et Mickey van de Ven, tous deux blessés cette saison.

Le manager des Spurs, Ange Postecoglou, a fait jouer les arrières latéraux Ben Davies et Emerson Royal en défense centrale ces dernières semaines pour couvrir les blessures de la ligne arrière.



Eric Dier n'a également pas eu la faveur de Postecoglou, qui a déclaré qu'il pouvait se permettre de perdre le défenseur, et le Bayern serait intéressé par l'international anglais.

Dier, 29 ans, a été sélectionné 49 fois par l'Angleterre mais a eu du mal à prendre une place en équipe première pour Tottenham cette saison, et des rapports en Allemagne indiquent qu'il est sur le point de rejoindre les champions de Bundesliga.

Pendant ce temps, le contrat de prêt d'une saison de Spence à Leeds a été écourté et il est revenu au club après avoir fait seulement sept apparitions dans le championnat.

Kalvin Phillips, la cible de Newcastle, « devrait déménager d'ici la fin de la semaine prochaine »

Ses employeurs actuels, et champions en titre de la Premier League, ont peut-être déboursé une somme considérable de 45 millions de livres sterling pour l'éloigner du club d'enfance de Leeds United, mais cette décision n'a pas été très bénéfique.

Compte tenu de ses difficultés à déloger Rodri de sa place au milieu de terrain, les jours à Manchester semblent comptés pour le Yorkshireman mais, maintenant sur le marché des transferts de janvier, il est juste de dire que le milieu de terrain de 28 ans ne manque pas de prétendants potentiels.

Le sort de Phillips à Man City touche à sa fin

Phillips, qui empoche 150 000 £ par semaine, dépasser et quitter les gagnants éternels semble inévitable depuis un certain temps maintenant, n'est-ce pas ? Arrivé avec l'espoir de jouer régulièrement, peut-être aux côtés de Rodri, son passage a été

tout sauf fructueux.

Rien que cette campagne, l'ancien as de Leeds n'a pas débuté une sortie nationale et n'a quitté le banc qu'à quatre reprises, ce qui a conduit à de nombreuses spéculations sur son rôle à jouer dans les plans de Pep Guardiola dans un avenir proche. Pour corroborer cela, le journaliste de Sky Sports, Dharmesh Sheth, a récemment déclaré à Moyens I/O que la carrière de Phillips à City « atteignait son paroxysme en janvier ».

Avec les maigres 31 apparitions de City à son actif depuis son changement très attendu, il est désormais considéré comme excédentaire par rapport aux besoins et City parcourt le marché à la recherche d'acheteurs potentiels. Devenant l'un des favoris pour décrocher sa signature, Newcastle United est confiant de conclure un accord de prêt pour la star en fuite, selon le Télégraphe.

Newcastle United pourrait signer le demi de Manchester City, Kalvin Phillips, d'ici la fin de la semaine prochaine. Doyen Jones a révélé pourquoi le joueur régulier anglais préférerait rejoindre Eddie Howe plutôt que la Juventus.

La carrière de Jadon Sancho est à l'arrêt complet. Grand talent du football anglais, l'ailier de 23 ans pensait passer un cap en quittant la Bundesliga pour rejoindre Manchester United. Mais cela n'a pas été le cas. Au contraire.

Depuis son retour en Premier League, Jadon Sancho est en grande difficulté et cette saison, il a été complètement écarté de l'équipe première par Erik ten Hag avec seulement 3 petites entrées en jeu sur les 6 premiers mois.

Ces dernières heures, la presse anglaise expliquait que Jadon Sancho allait bien quitter Manchester United cet hiver pour retourner au Borussia Dortmund. Selon les informations de Sky Germany, on ne sait pas encore si ce sera un prêt avec option d'achat.

Jadon Sancho va rejoindre Dortmund à Marbella



Les négociations continuent mais l'international anglais va rejoindre dans les prochaines heures le club allemand en stage du côté de Marbella. C'est en tout cas la tendance.

Brighton s'apprête à recruter l'adolescent Valentín Barco de Boca Juniors



Brighton a conclu un accord pour recruter l'adolescent très apprécié Valentín Barco de Boca Juniors après avoir accepté de payer sa clause libératoire de 10 millions de dollars (7,8 millions de livres sterling).

Les éclaireurs de Brighton suivraient le joueur de 19 ans, qui peut jouer comme arrière gauche ou ailier, depuis plusieurs mois et auraient eu des entretiens positifs avec les responsables de Boca la semaine dernière. Barco est actuellement avec l'équipe argentine des moins de 23 ans qui se prépare pour le tournoi de qualification olympique et devrait passer un examen médical dans son pays natal avant de finaliser son passage en Premier League dans les prochains jours.

L'équipe de Roberto De Zerbi aurait fait de la signature d'un arrière latéral dans cette fenêtre l'une de ses priorités, l'arrière gauche régulier Pervis Estupiñán venant tout juste de revenir de blessure. Barco, qui a disputé 23 matches seniors avec Boca, devrait signer un contrat de quatre ans et demi, avec une option de 12 mois supplémentaires.

Des rapports en Argentine ont affirmé que sa clause de libération devait passer de 10 à 14 millions de dollars cette semaine, Manchester City ayant également déjà manifesté son intérêt. Mais après plusieurs signatures réussies en provenance d'Amérique du Sud, dont Moisés Caicedo qui a rejoint Chelsea pour un montant record britannique cet été, l'arrivée imminente de Barco représente un autre coup d'État pour Brighton.

FA CUP

WIGAN 0-2 MANCHESTER UNITED

Une victoire importante pour les Red Devils

Manchester United se rendra soit à Eastleigh, soit en Ligue 2, dans le comté de Newport au quatrième tour de la FA Cup après avoir battu Wigan Athletic 2-0 lundi. Un brillant effort de Diogo Dalot à distance et un penalty de Bruno Fernandes – remporté après que le Portugais s'est effondré dans la surface de réparation après la moindre touche – ont suffi aux visiteurs, qui ont également raté de nombreuses occasions.

Diogo Dalot et Bruno Fernandes ont converti deux des 33 tirs de Manchester United alors que l'équipe d'Erik ten Hag éliminait Wigan Athletic et se qualifiait pour le quatrième tour de la FA Cup.

Disputant son premier match à l'extérieur de la FA Cup depuis trois ans, United était totalement dominant au DW Stadium et aurait sans doute dû avoir quatre ou cinq points d'avance à la mi-temps.

Dans l'état actuel des choses, Wigan, vainqueur de 2013, est resté en lice jusqu'à ce que Fernandes marque de manière controversée sur penalty à la 74e minute, sans VAR en place pour scruter la décision de l'arbitre Anthony Taylor après que le capitaine de United soit tombé sous le plus léger des défis.

United ne s'en souciera guère, les finalistes de la saison dernière affronteront ensuite Eastleigh ou Newport County de la Ligue 2, hors championnat, au quatrième tour, où Tottenham accueillera le tenant du titre, Manchester City.

Après que Wigan se soit créé la première vraie chance



du match nul, c'est United qui a réussi à s'imposer contre ses adversaires de League One, prenant une avance méritée à la 22e minute grâce à Dalot.

Rasmus Hojlund et Alejandro Garnacho ont ensuite frappé la barre dans une première mi-temps qui s'est terminée par 17 tentatives de United, mais avec un seul but à montrer pour leur suprématie.

Les « habitudes » de la premier league s'insipèrent pour Man Utd

United a ensuite travaillé dur pour mettre le match au lit après la pause, mais finalement le penalty de Fernandes a tué l'égalité.

Un match bizarre. United est au quatrième tour, ils ont évité la surprise, mais dans une soirée où ils auraient dû marquer plus, cela n'aurait guère amélioré leur confiance devant le but.

Particulièrement pour Hojlund, qui, un peu plus d'une semaine après ce moment apparemment décisif contre Aston Villa, a été un gaspillage avec quelques opportunités en première mi-temps.

Ally McCoist, de TNT Sports, pensait que Hojlund aurait dû faire mieux, tandis que Roy Keane ne s'est pas retenu à la mi-temps.

"Je serais en colère contre lui. Ils ont ramené leurs habitudes de la Premier League en termes d'occasions manquées et de manque de clinique. Avec votre attaquant, on peut dire qu'il n'a pas eu de chance toute la journée, ce sont de belles opportunités, mettez le ballon au fond des filets, arrêtez de déconner !" Keane a déclaré sur ITV.

Keane n'est jamais du genre à mâcher ses mots, et même si Hojlund ne « plaisantait pas », ce match est considéré comme une occasion manquée pour le Danois de créer un élan.

Kobbie Mainoo (Man Utd)

Cela ressemblait parfois à un match d'entraînement avec Marcus Rashford, Fernandes et Garnacho tous très vifs et Kobbie Mainoo impressionnant également au milieu de terrain. D'un seul coup, Mainoo obtient le feu vert pour une autre performance calme et posée qui défie ses 18 ans.

L'Allemand Franz Beckenbauer, légende du football, est mort à 78 ans

L'ancien footballeur allemand Franz Beckenbauer, véritable légende du ballon rond et vainqueur de la Coupe du monde en 1974 en tant que joueur et 1990 en tant qu'entraîneur, est mort ce dimanche à l'âge de 78 ans.

Champion du monde en tant que joueur (1974) puis sélectionneur (1990), président du Bayern et grand organisateur du Mondial-2006 : pendant plus d'un demi-siècle, Franz Beckenbauer a rythmé le quotidien des Allemands, devenant le "Kaiser" aux multiples facettes de l'Allemagne de l'après-guerre. C'est une histoire que Franz Beckenbauer, décédé dimanche à l'âge de 78 ans, aimait raconter, une anecdote qui a influencé ses choix futurs. À 12 ans, le gamin du quartier populaire et ouvrier d'Obergiesing, dans le sud de la capitale bavaroise, découvre le foot depuis quelques années au SC 1906 Munich.

À l'été 1958, dans un tournoi de jeunes, il affronte le grand club munichois de 1860, qu'il doit rejoindre plus tard. Il a maille à partir pendant la rencontre avec l'un des joueurs des "Löwen", Gerhard König, qui lui met une gifle. Après la rencontre, Beckenbauer prévient : il refuse d'aller dans "ce club de bagarreurs" et s'engage fière-

ment avec le rival, le Bayern. Le début d'une très longue histoire entre le Bayern et le jeune Franz, qui va devenir en quelques années le "Kaiser" (l'empereur) allemand.

Né en septembre 1945 dans les ruines de l'Allemagne d'après-guerre, fils d'un directeur de bureau de poste, Franz Beckenbauer rejoint le Bayern en 1964 alors qu'il n'a pas encore 19 ans, et y passe la majeure partie de sa carrière. Il a créé sur mesure un poste adapté à son talent : libéro, évoluant derrière sa défense, mais venant régulièrement faire le surnombre en milieu de terrain, d'où il a marqué la majorité de ses plus beaux buts. Ce joueur racé et élégant, au port toujours altier, s'est bâti un palmarès exceptionnel : quatre titres de champion et autant de Coupe d'Allemagne, deux Ballons d'Or, trois succès d'affilée en Coupe d'Europe des clubs champions, l'ancêtre de la Ligue des champions.

Le bras en écharpe

Avec la sélection, il a réalisé le doublé Championnat d'Europe (1972) et Coupe du monde (1974). Cerise sur le gâteau, le sacre planétaire a lieu chez lui, dans le stade olympique de Munich, à quelques encabulations de sa maison natale. Plus encore que Gerd Müller ou Sepp Maier, ses

coéquipiers au sein de la Nationalmannschaft et du Bayern Munich, Franz Beckenbauer a incarné la puissance du football allemand dans les années 1970. Une photo est restée dans la légende, symbole de son abnégation : Beckenbauer, le bras droit en écharpe, continuant jusqu'au bout et malgré la douleur d'une clavicule cassée la demi-finale du Mondial-1970 perdue contre l'Italie (4-3 en prolongation), dans ce qui est resté le "Match du siècle".

Il joue ses dernières saisons entre New York et Hambourg, avant de raccrocher en 1983 et de commencer une carrière d'entraîneur, lui qui affirmait comme joueur qu'il n'en avait pas la moindre intention. Appelé au chevet de la Mannschaft à l'été 1984 après un Euro en France manqué, il hisse la sélection allemande en finale du Mondial-1986, perdue contre l'Argentine de Maradona, avant de prendre sa revanche quatre ans plus tard, contre cette même Argentine, à Rome. Beckenbauer s'inscrit ainsi dans la légende, devenant le deuxième homme champion du monde comme joueur et sélectionneur, après le Brésilien Mario Zagallo. Le Français Didier Deschamps, qui comme le Kaiser a soulevé le trophée de la Coupe du monde à domicile en 1998, a rejoint ce club très fermé en 2018.

"Sommermärchen" 2006

Peu attiré par le banc d'entraîneur, il rend son tablier de sélectionneur au sommet, et d'entraîneur après un court passage à Marseille. C'est en revanche tout logique-

ment qu'il prend les rênes de "son" Bayern au début des années 1990, au sein d'un triumvirat aux côtés de Karl-Heinz Rummenigge et Uli Hoeness. Il double parfois sa casquette de président avec celle d'entraîneur intérimaire à deux reprises, avec succès. Sollicité de toutes parts, il siège au comité exécutif de la Fifa, et l'Allemagne lui confie la mission d'obtenir l'organisation de la Coupe du monde 2006, qu'il décroche en 2000 lors d'un vote serré aux dépens de l'Afrique du Sud (12 à 11).

Le "Sommermärchen", un conte de fées d'été, de 2006, tourne toutefois une décennie plus tard au cauchemar, lorsque des soupçons de corruption viennent écorner un temps l'image du Kaiser. "Les Allemands souhaitaient obtenir le Mondial, y compris moi. Et nous étions contents d'avoir un Franz Beckenbauer. Il y a un peu d'hypocrisie, on devrait nous tous s'accuser", a récemment estimé l'ancien ministre allemand des Affaires étrangères, Joschka Fischer (Verts).

Beckenbauer sera également suspendu pendant 90 jours par la Fifa de toute activité dans le football (sanction levée au bout de 14 jours), lui l'ancien vice-président de l'instance entre 2007 et 2011 au moment de l'attribution polémique du Mondial-2022 au Qatar en décembre 2010. Omniprésent dans les médias et à la télévision, star de la publicité pendant et après sa carrière de joueur, Beckenbauer a vu son image, seulement un temps, écornée par ces soupçons.

